# **■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

Ángel Luis Peralvo ALCALDE DE VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# "Dar libertad de voto en este asunto no es ir contra nadie"

Está 'orgulloso' de que dos de sus ediles no apoyen la Ley del Aborto. La decisión es 'muy personal y no contraviene al partido'

ANTE la situación generada tras el pleno con la votación de dos ediles del PP de Villamayor a favor de la moción presentada por el Partido Socialista sobre la retirada de la Ley del Aborto, el alcalde del municipio, Ángel Luis Peralvo, se muestra contundente y deja clara su postura al respecto.

#### -¿Esperaba la repercusión que ha tenido este resultado?

—Claro que sé lo que significa el voto que han emitido las concejales, pero no es un voto en contra de la ley, si no que consideran que hay aspectos en los que están a favor y otros con los que no están de acuerdo en su totalidad, y yo creo que deben decirlo como lo sienten. Considero que dejar libertad de votación y opinión en este asunto, como en todos los que se tratan en el Ayuntamiento, es lícita y no es estar ni ir en contra de nadie. Por mi parte y la del partido no iría en una buena linea de democracia si hubiera hecho lo contrario. ¿Por que no voy a permitir que se expresen libremente?

#### -Una votación que ha llevado a pensar en la posible ruptura o división del equipo de Gobierno

división del equipo de Gobierno.

—Quien quiera darle trascendencia y hacer de esto un juego político no lo va a conseguir, no me interesa. Si fuera por discrepancias de opiniones o divergencias continuas entre el equipo de Gobierno, se entendería, pero es algo puntual en un tema que considero muy personal.

-¿Desde el partido han recibi-



El alcalde de Villamayor, Ángel Luis Peralvo. | EÑE

#### do alguna directriz sobre cómo actuar ante este asunto? -No hemos tenido ninguna or-

-No hemos tenido ninguna orden y no creo que por el resultado de esta votación no estemos
en consonancia con las líneas del
partido. Para muchos, la ley será
un retroceso, pero para dar sentido a la vida entiendo que es lícito. Es algo muy personal y se
puede tener creencia de lo que es
la vida, qué pasa cuando se coarta o en qué casos está permitido,
y la sociedad no tiene clara la ley
de forma global, estará de acuerdo en parte, pero no en su totalidad. Cada uno se debe de poner
en el pellejo y en la situación per-

sonal que se tiene cuando se toma una decisión de este tipo. Yo creo en la vida y me postulo a favor de ella, pero es un tema muy sensible a la hora de tratarlo, por eso, cada uno debe tener libertad para expresarse y opinar. Influyen muchos factores, todos íntimos y personales, y yo no me encuentro capacitado para decidir si es buena o mala, no soy capaz de poner los límites a un aborto permitido, ni para decidir qué está bien o no. Creo en la persona de forma individual y esta ley incide mucho en el individuo y coartar la personalidad de cada uno, no ya com mis creencias.

# SANTA MARTA DE TORMES



El concejal de Fomento y el arquitecto municipal. I EÑ

# Aprobado el último trámite con las ocho modificaciones al Plan General de Urbanismo

EÑE I SANTA MARTA

El Consistorio santamartino ha realizado nuevas modificaciones al Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), que suponen la mejora y perfeccionamiento de lo que ya existía, que en el momento de la aprobación es algo que no se veía", afirma el edil de Fomento, David Mingo. Ocho cambios puntuales, de los que cuatro son definitivos y otros cuatro son provisionales, que se remitirán al Consejo Terri-

torial de la Junta de Castilla y León "para que realice el análisis correspondiente y lleve a cabo la aprobación definitiva". Unos cambios con los que se perfecciona aún más el PGOU aprobado en 2012, aunque es un documento vivo", insiste Mingo.

mento vivo", insiste Mingo.
Correcciones superficiales y detalles como retirar el
limite de densidad de vivienda en algunos sectores,
compatibilizar otros usos en
suelo terciario y cambios en
la edificabilidad.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### El Consistorio organiza las jornadas de desarrollo personal para buscar empleo

El Ayuntamiento de Carbajosa, a través de la Concejalía de Empleo y Desarrollo Local, ha organizado unas jornadas gratuitas de desarrollo personal para la búsqueda de empleo, en las que se dará prioridad al uso de nuevas tecnologías para adquirir y desarrollar los talentos y encontrar más rápido trabajo. Las jornadas formativas y de aprendizaje 'Empléate en Carbajosa' se enmarcan en el compromiso del Consistorio de apoyo al empleo y se harán del 31 al 4 de abril, de 10 a 14 horas, en el nuevo colegio. Los participantes pueden inscribirse hasta el día 18 y conocerán cómo prepararse para la entrevista de trabajo y grabar un vídeo curriculum de la mano de 4 profesores y dos voluntarios. El último día se entregará el cuaderno diario y empezará el plan de acción masiya con seguimiento para conocer su eficacia. LEÑE



La exclusión tiene cura. El 1 de mayo cumplirá 20 años como párroco del barrio de Buenos Aires, una zona conflictiva donde abunda la violencia y el narcotráfico y falta la cultura y la educación. Veinte años buscando soluciones y sigue teniendo esperanzas.

Salmantinas del Nuevo Mundo. Miles de mujeres anónimas fueron de gran trascendencia en la colonización y poblamiento del Nuevo Mundo fueron ininguneadas por los cronistas de Indias, entre ellas siete salmantinas. Desde la segunda mujer de Hernán Cortés, Juana de Zúñiga, hasta las beatas Elena Medrano, Juana Grau o Catalina Hernández pasando por la noble Ana Pimentel y por la prostituta María de Ledesma, todas ellas tuvieron su importancia en la puesta en marcha de América.

El 'guasap' diario. Los servicios públicos deberían velar con más fuerza por que las nuevas tecnologías respeten nuestro derecho fundamental a la intimidad.

LA GACETA
CONTIGO SEGUIMOS CRECIENDO